
 o2 DSL Erfahrungen ?Erledigt

Beitrag von „yamek“ vom 11. März 2020, 18:56

CMMChris Ich wohne direkt an München dran aber leicht ländlich aufgrund der Parksituation
und Mieten  Ich finds hier schön und DSL 250 reicht mir für meine Zwecke mehr als dicke
aus 

Ich denke ich werd den Schritt mal wagen und es probieren wenn ihr wollt werde ich hier
meine Erfahrung dann berichten 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47004-o2-dsl-erfahrungen/?postID=577308#post577308
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